

2021, el año del regreso gradual a la presencialidad

17 diciembre 2021

Estimados y estimadas integrantes de la comunidad Tec,

2021 será recordado como el año en el que, gradualmente, pudimos regresar a las actividades presenciales. Nuestros campus volvieron a recibir a estudiantes, docentes y colaboradores.

Un reconocimiento especial por convertir los planes en acciones que se hacen realidad e impactan a nuestros estudiantes y a la sociedad.

En esta época, aprovechen para convivir con sus familias y sus seres queridos.

Les deseo una Feliz Navidad, Feliz Hanukkah, Felices Fiestas y un 2022 lleno de aprendizajes.

Cordialmente,

David Garza Salazar
Rector y Presidente Ejecutivo

